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l'immediato ripristino dei Palazzi Capito-
lini in Eoma alle primitive proporzioni de-
molendo le parti provvisorie che ne offen-
dono l'armonia e che deturpano la pura 
linea della piazza. 

« Molina ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sa-
pere se intenda provvedere colla maggiore 
sollecitudine alla nomina degli insegnanti 
mancanti nella Scuola normale di Sacile 
in considerazione del grave danno che ar-
reca all'andamento degli studi il lasciare 
prive dei titolari cattedre importantissime 
e per sapere se intenda disporre per l'av-
venire in modo che nel periodo delle va-
canze sia provveduto alla assegnazione degli 
insegnanti ai vari Istituti affinchè gli studi 
comincino regolarmente fino dal 1° giorno 
di scuola. 

« Chiaradia ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere 
quando potranno essere iniziati i lavori 
per l'esecuzione del tronco ferroviario 
Francavilla-Ceglie-Martina-Locorotondo. 

« Di Frasso, Ohimienti, De Viti 
De Marco, Fumarola, Di 
Palma, Codacci-Pisanelli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, sul cattivo fun-
zionamento della linea ferroviaria Circum 
Etnea sia pel mancato urgente migliora-
mento del materiale, sia per le cattive con-
dizioni di molti t rat t i di linea, cause di 
molteplici quotidiani deragliamenti, di cui 
taluni con feriti e di permanente pericolo 
pei viaggiatori. 

« Grassi-Voces ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se e quando 
intenda apportare quegli equi migliora-
menti negli stipendi degli applicati dipen-
denti dal suo Ministero onde togliere la 
stridente sperequazione esistente fra questi 
e gli altri impiegati dello.Stato; sperequa-
zione che al danno economico si aggiunge 
quello morale che deprime una classe bene-
merita di impiegati. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Magni ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere a 
qual punto sono gli studi della Commis-
sione per la nazionalizzazione delle strade 
nei riguardi specialmente d§lle strade del-
l'Agordino Superiore che pel Cordevole e 
pel Biois vanno al confine ; strade che il 
Ministero della- guerra dichiarò di interesse 
prevalentemente militare agli effetti ap-
punto della nazionalizzazione. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Magni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se 
e quando intenda provvedere alla bonifica 
del E a j in quel di Belluno; bonifica che 
venne resa di facile esecuzione e di minima 
spesa dopo che le acque del lago di Santa 
Croce vennero utilizzate a scopo industriale. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Magni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra per aver notizie del 
soldato Migliovacca Pietro, del 34° reggi-
mento fanteria, di Trivolzio (Pavia) fatto 
prigioniero dai turchi nel combattimento 
del l ' l l marzo a Tobruk. (L'interrogante chiedc 
la risposta scritta). 

« Kiampoldi ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare 
il ministro della guerra per sapere se in-
tenda sollecitamente pro'vvedere perchè, 
in vista delle condizioni disagiate in cui si 
trovano, sia esteso agli applicati del De-
posito allevamento cavalli di Borva il so-
prassoldo fisso che viene corrisposto al per-
sonale militare di Direzione. (GV interroganti 
chiedono la risposta scritta). 

« Abozzi, Are ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
la Commissione da lui incaricata di eseguire 
uno studio tariffario comparativo fra i due 
valichi in progetto dello Spinga e della 
Greina, abbia, com'è logico supporre e giu-
sto sperare, dopo due anni e mezzo di la-
vori indefessi, formulato le sue conclusioni. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Cermenati ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici ["per sapere a 
qual punto si trovino le opere per la elet-


